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МолитваФаджр - Дерга Акбаба

Ас-саляту уа с-саламу аля Расулина Мухаммадин Сайиди ль-аввалина уа ль-ахирин.
Мадад йа Расулаллах, мадад йа Садаты Асхабы Расулиллях, мадад йа Машайхина,
Дастур. Мадад йа Шейх Абдулла аль-Фаизи ад-Дагестани, Мухаммад йа Шейх
Назим аль-Хаккани.Дастур. Тарикатуна ас-сохба, уа ль-хайру филь джамия.

А'узу Биллахи мин аш-шайтани раджим. БисмиЛлахи р-Рахмани р-Рахим:

"От зла искусителя, отступающего при поминании Аллаха." Садака Ллаху ль-‘Азым.
(Коран 114:04).

Аллах ‘Азза ва-Джалла говорит: “Шайтан делает наущения". Пусть Аллахجل جلاله защитит нас
от зла шайтана.

Шайтан всем делает наущения, подвергая людей сомнению. Когда эти мысли выходят
наружу,ими трудно управлять. Некоторыелюди думают,что толькоони подвержены
этим наущениям. Пока существует шайтан, он будетраспространять это повсюду.Но
мы не должны обращать на это внимания. Не нужно выходить и всем говорить : “Вот
то-то и то-то произошло". Люди, которые так поступают, делают это для того, чтобы
ослабить или вообще лишить других веры. Есть люди, которые считают себя
мусульманами, но у которыхнет ума или которымиуправляет шайтан, говорят: “Ты
сделал это так, - это правильно”, или “Ты сделал неправильно”. Тем самым они
заставляют людей сомневаться в правильности того, что они делают.Такие сомнения
вредят людям. Да защитит нас Аллахجل جلاله. Это вредит нашей вере. Аллахجل جلاله знает это и
поэтому принимает наши дела с недостатками. Мы не должны сомневаться. До тех пор,
пока вы выполняете предписания Аллахаجل جلاله, Господь принимает все ваши дела. Аллахجل جلاله -
Прощающий, Онجل جلاله любит прощать - иннака“,”الْعَفْوتَُحِبعَُّفُوٌّإِنَّكَ“ гафуввун тухибу
ль-гафв”. Поэтому нет необходимости сомневаться в правильности того, что вы делаете.
Если вы хотите совершить омовение, просто сделайте намерение и выполните его.
Сделайте это сразу, в этот же момент, и Аллахجل جلاله примет его от вас. Если же вы будете
сомневаться в правильности того что вы делаете, шайтан заставит вас еще больше
сомневаться и вы будетеделать омовение в течение трех часов. Потом, каждый раз, вы
не сможете делать это в течение трех часов и бросите это. Вы перестанете совершать
омовение и молиться.

Тоже самое происходити во время молитвы. Когда вы думаете: “Правильно ли я это
сделал или нет?" - Правильно. Аллахجل جلاله это примет. Аллах Азза ва-Джалла не нуждается



в ваших молитвах. Онجل جلاله дал этот приказ для того, чтобы вы его выполняли. Когда вы
выполняете Егоجل جلاله приказ, Аллахجل جلاله принимает это. Поэтому вам не нужно все подвергать
сомнению. Людиже подвергают невообразимому сомнению все то, что они делают.Мы
не должны зацикливаться на этом. Если что-то не идет, скажите: “Я сделаю это, Аллахجل جلاله
примет”. Не думайте, правильно это или нет. Это правильно, с позволения Аллахаجل جلاله.

За последние 2-3 года у людей больше появилось сомнений. Они говорят: “Вы
распространяете это", - "Нет, я не распространяю”, такие мысли и сомнения вселяются
людям. Если вы выходите и распространяете болезнь, вы тоже понесете за это
ответственность.

Люди, у кого слабая вера, еще больше ухудшаютположение людей, говоря об этом в
хутбах/проповедяхв мечетях. Нет необходимости слушать наущения и сомневаться.
Неважно, кто стал средством к этому,вы сами или кто-то другой, - на все воля Аллахаجل جلاله,
каждому предписан свой срок жизни. Вы не можете вмешиваться в дела Аллахаجل جلاله,
Хаша/отнюдь нет! Тот,кому суждено умереть, умрет. Тот,кому не суждено умереть, не
умрет, а сомневаться и думать
кто это сделал - ты или я, - тут совсем не при чем. Просто положитесь на Аллахаجل جلاله и
продолжайте свой путь. Не позволяйте вашим догадкам и сомнениям выйти наружу.
Потому что, как мы уже сказали, есть васваса/ наущения. Ничего не преувеличивайте и
не разрушайте свою жизнь. Благодарите Аллахаجل جلاله и следуйте Егоجل جلاله пути. Потому что все
будеттолько так, как пожелает Аллахجل جلاله. Это не в ваших и не в моих руках. Просто
выполняйте приказы Аллахаجل جلاله, вот и все.

Пусть Аллахجل جلاله защитит всех нас от васвасы и шайтана. Потому что сомнения - от
шайтана. Он захватил весь мир и делает его хуже.Поэтому важно, чтобы мусульмане и
все верующие, полагались на Аллахаجل جلاله, а не на какие-то свои домыслы, чтобы они не
позволяли им выйти наружу.

Пусть Аллахجل جلاله защитит всех нас от зла и наущений шайтана.

Ва мин Аллахи ат-Тауфик.Аль-Фатиха.
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